
報告第２号

第１６回岩内町地域公共交通活性化協議会の結果について

平成３０年６月２７日に開催した、第１６回岩内町地域公共交通活性化協議会の
結果について、下記のとおり報告します。

記

日 時 平成３０年６月２７日(水) １４：００～１４：４０
場 所 岩内町役場 会議室１
出席者 ２６名中 ２２名出席(うち代理出席４名)

１．あいさつ 猪口会長

２．報告事項

・報告第１号 岩内町地域公共交通活性化協議会委員の変更について
・報告第２号 第１５回岩内町地域公共交通活性化協議会の結果について
・報告第３号 平成２９年度事業報告について
・報告第４号 平成２９年度会計決算及び監査報告について
・報告第５号 ノッタラインの新車両運行開始について

《 質 疑 》

・車椅子の方がノッタラインを利用する場合、乗車するのにどれくらいの時間がか
かるのか。それによって運行ダイヤへの影響はあるのか。

・ノッタラインの乗車定員が満員になった場合の対応はどのようにしているのか。
・平成３０年６月１８日(水)に発生した、ノッタライン運行中の車両故障について
どのような対応をしたのか。

３．議題

・議案第１号 平成３０年度協議会予算(案)について

～ 質疑なし

・議案第２号 平成３１年度岩内町地域内フィーダー系統確保維持計画(案)
について

～ 質疑なし



４．そ の 他

・ノッタライン利用者アンケート「目安箱」の結果について
・平成３０年３月末に廃止となった旧岩内円山線廃止後の対応について
・これからの地域公共交通の確保・維持・改善の進め方について

《 意 見 》

・この協議会では、ノッタライン１台で岩内町内全域をカバーするということで
議論しているが、コンパクトな岩内町でもバス１台だけでは回るのは難しい。こ
のまま同じ議論で進めていくのか、他の方法を含めた議論をなすべきなのか、こ
の協議会で考えていくべきだと思う。


